

L'opérateur téléphonique [SFR](#) a décidé de mettre fin à ses contrats avec le prestataire Corse GSM, qui gérait ses points de vente. « SFR a décidé de résilier l'ensemble des contrats qui nous lient depuis 25 ans, avec nos treize boutiques et nos 80 salariés. La raison c'est que je n'ai pas voulu accepter les nouvelles conditions de SFR qui étaient incompatibles avec la gestion d'une bonne entreprise. » a déclaré le PDG de Corse GSM, Louis Antonini, cité par [CORSE MATIN](#) / T : 04.93.18.28.38. [www.sfr.fr](http://www.sfr.fr)